

なかま



今年もよろしくお願ひします

冬休みに楽しい家族との時間を過ごした子供たちが、元気に登校してきました。「冬休みには、これまでより分厚い本を読んだよ」「書初大会で金賞をとりたいたいから、いっぱい練習したよ」「縄跳びの二重跳びが50回できるようになったよ」「かけ算九九を覚えて、すぐに言えるようになったよ」と、子供たちは、休み中に挑戦したことをうれしそうに話してくれました。

3学期は、子供たちとともに3年生への準備をしていきたいと思ひます。



☆「漢字・計算チャレンジ」について

14日(火)に「計算チャレンジテスト」、16日(木)に「漢字チャレンジテスト」を行います。

2年生で学習した計算(かけ算、たし算やひき算の筆算)は、3年生の基礎になります。まず、「正確に」計算できることが大切です。その上で、計算を確かめる時間をつくるためにも、時間を決めて計算練習をすることも大事です。また、子供たちは、「とめ・はね・はらい」等に気を付けて正しく漢字が書けるようになると、学習や日記等にも習った漢字をどんどん使うようになります。

チャレンジテストを通して基礎学力の定着を図ろうと思ひます。ご協力をお願いします。



☆3学期の生活科について

生活科の学習では、「自分探検、3年生に向けてステップアップ大作戦」を行います。友達と互いのよさやがんばりを認め合ったり、「今の自分のすてき」を家族にインタビューしたりしながら、自分を見つめ、まとめます。自分のよさや成長(大きくなったこと、自分でできるようになったこと、役割が増えたこと等)を実感するとともに、それを支えてくれた人々の存在に気づき、感謝の気持ちをもつことができることを目指しています。また、子供たちが、周りの人と関わりながら、自分に自信をもって「3年生にはこんなこともできるようになりたい、こんなこともできるかもしれない」と、願ひをもって意欲的に生活していこうとする姿を期待しています。

子供たちから質問されたときには、保護者の方からも、お子さんの成長した様子(体も心も)やがんばりを話して下さると助かります。

☆ディラン先生と外国語を使ったゲームに挑戦しました

12月19日、ALTのディラン先生に果物や天気を英語で何と言うか教えてもらいました。また、習った言葉を使って、みんなでゲームをしました。「ぼく、英語を知っているよ」「ディラン先生と勉強するのが楽しみ」と言いながら、子供たちは、わくわくした気持ちで学習に取り組みました。

「天気」を使った英語ゲームでは、「晴れ」と「雨」が、大人気。初めて聞いた「曇り」と「風」と「雪」は、なかなか出てきません。ディラン先生に、「『曇り』は、どう発音すればいいのですか」と、こっそり聞きに行く姿が見られました。

新しいことを学ぶことは、子供たちにとって楽しいことだと言うことがよく分かりました。2年生は、4月から始まる外国語活動の学習を楽しみにしています。

